



## Sécurité face à un pharmacien titulaire fou

Par **zine62**, le **13/11/2012** à **13:15**

Bonjour,  
je travaille en pharmacie et mon patron est très instable psychologiquement. Il a régulièrement des réactions de type schyzophrènes. Il nous fait vraiment peur et nous redoutons qu'un jour, il s'en prenne à nous physiquement. Je tiens à vous dire que la médecine du travail est au courant de son comportement car elle a pu s'en apercevoir lors d'une visite de notre médecin référent. Nous ne savons pas quoi faire pour notre sécurité car même son associé ferme les yeux. Merci de me répondre rapidement.